



文花中NEWS 1月号

令和8年1月16日
墨田区立文花中学校
校長 遠藤 博則

ちゅうがくせいくぎかい 中学生区議会

12月18日(木)に中学生区議会が行われました。墨田区のホームページには「区では、未来の墨田区を担う子どもたちに郷土に対する愛着心、関心を深めてもらうとともに、区政への提案・意見等を聴取し区政の参考とするため、毎年12月に『墨田区中学生区議会』を実施しています。と掲載されています。

墨田区立中学校各校から推薦された中学生議員の中から議長1名、代表質問者3名を選出し、質問に対して区長が答弁を行います。その後、3つの委員会に分かれ、区幹部職員と率直な意見交換、質疑応答を行います。」とあります。



ほんかいぎじょう ようす
本会議場での様子



だいいちかいぎしつ ようす
第一会議室での様子

どうじつ やまとどおるすみだくちょうさま
今日は山本亨 墨田区長様をはじめ、区
議会議員の皆様、区幹部職員の皆様が生徒
の質問や提案を聞き、真剣に答えてください
り、本物の議会に参加したような経験ができ
ました。この日のために、本校から選ばれた
2年生2名は何度も何度も区や先生方の指導
を受け、発表原稿を練り上げました。当日
は第一委員会で堂々と意見を発表できまし
た。

しゃけんしやきょういく やくだ
た。主権者教育に役立つとてもよい経験になりました。

しょうがくせい みな よ
小学生の皆さんにも読んでもらえるように漢字に読み仮名を付
け、個人情報保護のため画像を加工しています。右の二次元
コードよりホームページもご覧ください。

